

Servicio Local de Educación Pública de la provincia de Iquique:

## Garantizan acceso a internet a todos los establecimientos

### educacionales con nueva alianza con GTD

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique formalizó una alianza estratégica con la empresa GTD, a través de un contrato que permitirá mejorar la conectividad digital en todos sus establecimientos

educacionales de Iquique, Alto Hospicio y las caletas del Bordo Costero. Esta iniciativa representa un paso fundamental para fortalecer la Educación Pública en el territorio.

El acuerdo por un monto

de \$336.000.000 y una duración de 24 meses, considera la implementación de internet de alta velocidad, lo que garantiza una conexión exclusiva y estable para cada establecimiento.

Todos los

**Con una inversión de \$336 millones, se implementará internet de alta velocidad en todas las escuelas y liceos de Iquique, Alto Hospicio y el Bordo Costero, garantizando un acceso equitativo a herramientas digitales.**

establecimientos educacionales del Servicio Local contarán con conectividad a través de Fibra Óptica, mientras que las escuelas de las caletas serán provistas con Internet Satelital Starlink, asegurando la cobertura total del 100% de los establecimientos.

“Luego de un año de diagnóstico, identificamos grandes brechas en nuestras comunidades educativas y el acceso a internet fue una de las más urgentes. Por esto, es muy importante haber firmado este acuerdo

con la gerencia nacional de GTD, nuestro nuevo partner estratégico, ya que permitirá dotar con internet de primer nivel a todas nuestras escuelas y liceos. Esperamos seguir informando este tipo de alianzas para continuar mejorando la Educación Pública de nuestra provincia”, indicó Najle Majluf Morales, director ejecutivo del SLEP Iquique. Por su parte, el gerente general GTD Norte, Juan Ignacio González, señaló: “Para nosotros es un tremendo honor haber firmado este contrato

con el SLEP Iquique, ya que nos permite expandir nuestra presencia en esta región tan importante para GTD y nos da la oportunidad de apoyar a un sector esencial para Chile, como lo es la educación”.

Esta acción reafirma el compromiso del SLEP Iquique con la equidad y el derecho a una educación de calidad, entregando a niñas, niños y jóvenes las herramientas necesarias para desarrollarse en un entorno digital moderno y accesible.

